Analizan desafío. Los jefes negociadores nucleares de Corea del Sur y Japón sostuvieron ayer discusiones sobre la actividad nuclear de Corea del Norte, así como sus lanzamientos balísticos de corto alcance, a fin de llegar a un acuerdo de desnuclearización para la península coreana. Notimex

### EL DATO

#### El Parlamento decide

global@gimm.com.mx

Pyongyang informó que mañana realizará una sesión extraordinaria para aprobar lanzamientos balísticos.

② @Global\_Exc

#### Debaten sobre ordenación

de diaconisas

PROMUEVE VATICANO

ROMA.— El papa Francisco creó una comisión de expertos para examinar si las mujeres pueden ordenarse como diaconisas, informó ayer el Vaticano. La función de diácono está reservada para los hombres en la Iglesia católica.

La comisión de diez miembros, la segunda en el pontificado en analizar el tema, incluye un número equitativo de hombres y mujeres que representan a Estados Unidos y seis países europeos.

BERNIE

**SANDERS** 

Número de

delegados

914

DE LA REDACCIÓN

global@gimm.com.mx

El aspirante presidencial de-

te Donald Trump en la elec-

ria es prácticamente impo-

sible", reconoció Sanders en

un discurso emitido en vivo

por internet a sus partidarios

desde Burlington, Vermont,

sión de que esta batalla por

la nominación demócrata no

tendrá éxito. Por eso anun-

cio hoy la suspensión de mi

un socialista de 78 años cuya

agenda progresista escoró

fuertemente al Partido De-

mócrata hacia la izquierda,

logró una pronta ventaja en

la contienda, pero se desmo-

ronó tras perder Carolina del

Sur a fines de febrero, des-

pués de que los demócratas

moderados consolidaron su

El senador por Vermont,

"He llegado a la conclu-

su ciudad natal.

campaña", agregó.

"El camino hacia la victo-

ción del 3 de noviembre.

El año pasado, los obispos de la Amazonia pidieron que se retomara el tema de las diaconisas dada la escasez de sacerdotes en el territorio.



REGIRÁ DOS SEMANAS

#### Anuncian alto al fuego en suelo yemení

RIAD.- La coalición militar dirigida por Arabia Saudita, que interviene en Yemen en apoyo de las fuerzas gubernamentales, ordenó un alto al fuego a partir de hoy, indicó un responsable saudita.

"Anunciamos un alto al fuego durante dos semanas. Esperamos que los (rebeldes) hutíes acepten. Preparamos el terreno para luchar contra la enfermedad del COVID-19" en Yemen, declaró.

La guerra ha dejado miles de muertos, principalmente civiles, según varias ONG.



#### **FRANCIA**

#### Inculpan por terrorismo a atacante

PARÍS.— Un juez de instrucción francés inculpó de asesinato con carácter terrorista al refugiado sudanés que perpetró el sábado en Francia un ataque con cuchillo que dejó dos muertos.

Los investigadores creen que Abdalá Ahmed-Osman, de 33 años y refugiado en Francia desde hace tres, actuó solo.

Foto: AFP/Archivo

# Sanders deja el camino Ilibre a Biden

#### **ELECCIONES EN EU**

El senador decidió abandonar la contienda por la candidatura demócrata, pues "el camino a la victoria es prácticamente imposible"

El adiós de Sanders, el último rival que le quedaba a Biden, acota la carrera presidencial a dos nombres: el exmócrata Bernie Sanders puso vicepresidente de 77 años y el republicano Trump, de 73, fin a su campaña, dejando al exvicepresidente Joe Biden que busca la reelección. como el potencial nominado para enfrentarse al presiden-

La decisión de Sanders llega en un momento en que el país lidia con la pandemia del coronavirus que trastocó el calendario de la nominación, obligando a la postergación de algunas primarias, mientras que otras quedaron en el aire.

Sanders, que representó un desafío en 2016 a la candidata demócrata, Hillary Clinton, estaba bajo presión para poner fin a su campaña después de que Biden obtuvo resonantes victorias en las primarias del 17 de marzo en Florida, Arizona e Illinois.

De acuerdo con el conteo que realiza el sitio especializado realclearpolitics.com, hasta ahora Sanders había sumado 914 delegados, mientras que Biden acumula 1,217. Para poder ser elegido como candidato demócrata, requieren tener al menos 1,991 delegados.



En un mensaje por internet, Bernie Sanders llamó a sus seguidores a respaldarlo para defender sus ideales en la convención demócrata.

#### SU ASCENSO

- Bernard Sanders nació el 8 de septiembre de 1941 en Brooklyn, Nueva York, en una familia de inmigrantes judíos polacos.
- Estudió en la universidad de Chicago. Vivió en un kibutz en Israel.
- Trabajó como carpintero y en 1981 fue elegido como alcalde de Burlington.



#### @realDonaldTrump

Donald J. Trump ¡Bernie Sanders está fuera! Gracias a Elizabeth Warren. ¡De no ser por ella, Bernie habría ganado casi todos los estados el supermartes! Esto terminó justo como los demócratas y el DNC querían, igual que el fiasco de la corrupta Hillary. La gente de Bernie debería venir al Partido Republicano, ¡Cámbiense!

#### **RECONOCE SU LUCHA**

WASHINGTON .- El exvicepresidente estadunidense Joe Biden reconoció a Bernie Sanders el haber "creado un movimiento", en un primer pronunciamiento tras la decisión del senador de suspender su campaña por la candidatura presidencial demócrata.

En un comunicado, Biden expuso que "Bernie ha puesto su corazón y su alma no sólo en postularse para presidente, sino también por las causas y los problemas a los que ha dedicado toda su vida (...) Ha hecho algo raro en política. No sólo ha dirigido una campaña, ha creado un movimiento", dijo.

El exvicepresidente prometió que logrará que la atención médica sea accesible para todos los estadunidenses y que la educación universitaria gratuita, causas que Sanders promovió.

"A sus seguidores (de Sanders) los veo, los escucho y entiendo la urgencia de lo que tenemos que hacer en este país. Espero que te unas a nosotros. Tú eres más que bienvenido", dijo.

JOE

BIDEN

Número de

delegados

1,217



#### Afganistán libera a 100 insurgentes del talibán

AFP Y DPA global@gimm.com.mx

KABUL. - El gobierno afgano anunció ayer la liberación de 100 prisioneros talibán, un día después de que los insurgentes anunciaran una suspensión de las nego-

ciaciones con Kabul sobre

un intercambio de presos,

las primeras en 18 años. "A raíz del decreto del presidente (Ashraf) Ghani del 11 de marzo, el gobierno de Afganistán liberó a cien presos talibán teniendo en cuenta su estado de salud, edad y duración del periodo de sentencia que quedaba por cumplir, en el marco

de nuestros esfuerzos por

la paz y para contener la propagación del coronavirus", informó el Consejo de Seguridad Nacional (NSC).

El asesor de Seguridad Nacional afgano, Hamdulá Mohib, realizó una videoconferencia con embajadores de los países que contribuyen con tropas en el país y destacó que Kabul "está preparado para avanzar en el tema de los prisioneros y la paz". Agregó que "los equipos técnicos han logrado progresos en asuntos difíciles".

El acuerdo alcanzado hace un mes incluye la excarcelación de cinco mil presos talibán de manera paulatina.



Un talibán recién liberado es recibido por varios familiares a su salida de la cárcel de Bagram, al norte de Kabul.

#### CONCLUYE INFORME DE LA OPAQ

#### Régimen sí usó armas químicas

AFP

global@gimm.com.mx

LA HAYA.— La Organización para la Prohibición de las Armas Químicas (OPAQ) acusó ayer a la fuerza aérea siria de perpetrar los ataques con sarín y cloro a finales de marzo de 2017 en la población de Latamneh, que afectaron a cien personas.

Es la primera vez que el Equipo de Investigación e Identificación, creado en 2018 por la OPAQ, finca culpas por un ataque en Siria.

El equipo de identificación y de investigación de la OPAQ concluyó que existen "motivos



#### Se deslindan

El gobierno sirio niega su implicación en los ataques, argumentando que entregó sus armas químicas en 2013.

razonables para creer que los autores" de estos ataques con sarín el 24 y 30 de marzo de 2017 y con cloro el 25 de marzo de 2017 "eran individuos pertenecientes a la Fuerza Aérea árabe siria", indicó la OPAQ.

ENTRE LOS DETENIDOS HAY UN ADOLESCENTE

## En Venezuela hay 334 presos políticos: OEA

REUTERS

global@gimm.com.mx

CARACAS.— La Organización de los Estados Americanos (OEA) confirmó ayer la lista de presos políticos presentada por la organización no gubernamental (ONG) Foro Penal, donde se tiene un registro de 334 personas privadas de la libertad.

El secretario general de la OEA, Luis Almagro, compartió en Twitter la lista, con corte del 6 de abril, de quienes permanecen en reclusión



Fotos: DPA y Archivo

Mediante su cuenta oficial de Twitter, el secretario general de la OEA, Luis Almagro, compartió la lista de las personas recluidas.

en Venezuela por motivos políticos.

De acuerdo con la información de Foro Penal, en Venezuela hay actualmente 334 presos políticos, entre los cuales se encuentran 321 hombres y 13 mujeres. Además, 213 son civiles v 121 elementos militares. Entre los detenidos hay un adolescente.

La ONG envió esta lista para su verificación y certificación el pasado 7 de abril a la OEA y a la Oficina del alto comisionado para los

Derechos Humanos de la Organización de las Naciones Unidas. Hasta el momento, Luis Almagro ha definido esta lista como fidedigna.

Foro Penal es una ONG venezolana dedicada a la defensa y promoción de los derechos humanos y está conformada por abogados dedicados a brindar asesoría jurídica a personas detenidas arbitrariamente desde el comienzo de la administración de Nicolás Maduro.

Según detalló la organización, hasta la fecha han asistido a cerca de 11 mil personas en su proceso penal, quienes han sido liberadas o excarceladas en los últimos años.